



SKALA VIAJES

53 SUR 1318 , Colonia La Paz

C.P. 72160, PUEBLA, PUEBLA

Tel: 222 307 4064 Cel: 22 26 70 08 03

Email: ventas2.skalaviajes@gmail.com

MT-20266 MESOPOTAMIA TURCA

14 días y 12 noches

Desde \$999 USD | DBL + 999 IMP



INCLUYE VUELO



PAISES

Turquía.

CIUDADES

Estambul, Mardin, Sanl?urfa, Halfeti, Gaziantep, Capadocia, Ankara .

ITINERARIO

DÍA 01. MÉXICO ? ESTAMBUL

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Estambul. Vía Cancún. Noche a bordo.

DÍA 02. ESTAMBUL

Llegada a Estambul. Recepción en el aeropuerto y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 03. ESTAMBUL

Desayuno. Salida para una excursión panorámica en una de las zonas más antiguas de la ciudad donde veremos el Acueducto Romano, cuya construcción finalizó bajo el reinado del emperador romano Valente en el año 368. Seguiremos apreciando las Murallas de Constantinopla, que nos recuerdan los tiempos en que eran vistas como invencibles, limitando el ingreso por tierra y mar a la denominada "Eis-tin Poli/ o Ciudad Interna", de ahí posiblemente el nombre de Estambul. Pasaremos por el puente de Gálata sobre el "Cuerno de Oro" donde tendremos una vista panorámica dominada por los minaretes de las mezquitas, la Torre que da nombre al puente y el lado asiático. Luego adentramos al barrio de Beyoglu para apreciar la atmósfera de una moderna metrópolis con trazos de la arquitectura europea clásica en las puertas del Medio Oriente. Esa zona es un centro comercial y turístico a cielo abierto, repleto de tiendas, cafés, restaurantes y bares alrededor de su famosa calle peatonal con su tren nostálgico. Al final de la visita, tendrán tiempo libre, el regreso al hotel se dará después de finalizadas las excursiones opcionales, dependerá de horarios y punto de encuentro. Posibilidad de tomar la excursión opcional (no incluida-con costo adicional) "PERLAS DEL CUERNO DE ORO Y BÓSFORO CON ALMUERZO": Visita el antiguo barrio Judío en Balat, el griego en Fener y contemplar las magníficas vistas del "Cuerno de Oro"; después visita a la Catedral de San Jorge, principal patriarcado de la Iglesia Ortodoxa Griega; continuación a la Mezquita de Solimán El Magnífico, diseñada por el arquitecto otomano Mimar Sinan y que cuenta con la cúpula más grande de todas las mezquitas en Estambul. Nos dirigimos al Bazar de las Especies, un lugar con encanto especial por su color y aroma, el sitio por excelencia para adquirir té, hierbas, frutos secos, dulces típicos y por supuesto especias; Culminación con un paseo en barco a través del Bósforo, el estrecho que divide la ciudad entre Europa y Asia, apreciaremos las maravillosas vistas de las fortalezas otomanas, palacios, villas y los puentes que conectan ambos lados de esta urbe. Traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 04. ESTAMBUL ? MARDIN

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Mardin, Llegada a Mardin donde se verá una encantadora ciudad ubicada en el sureste de Turquía, te ofrece una vista panorámica impresionante que te dejará sin aliento. Esta ciudad histórica, con sus calles empedradas y arquitectura tradicional, el centro de Mardin y su magnífico castillo, monasterios. Cena y alojamiento.

DÍA 05. MARDIN

Desayuno. Día libre. Cena y alojamiento.

Posibilidad de tomar la excursión opcional (no incluida-con costo adicional) "ENCANTOS DE MIDYAT": El encanto de Midyat radica en sus antiguas casas de piedra y su ambiente auténtico. Uno de los aspectos más destacados de Midyat es su iglesia Mor Gabriel, que data del siglo IV y es uno de los monasterios cristianos más antiguos del mundo. Con su impresionante arquitectura y su ambiente sagrado, la iglesia Mor Gabriel es un lugar de gran importancia histórica y religiosa. Finalizamos con un recorrido por Midyat es una ciudad llena de encanto y autenticidad. Su arquitectura distintiva, su rica historia, su artesanía y su deliciosa gastronomía la convierten en un destino fascinante para aquellos que desean sumergirse en la cultura y la tradición de esta región de Turquía.

DÍA 06. MARDIN ? URFA

Desayuno. Salida hacia Urfa. Comenzamos nuestra visita panorámica en Urfa y su centro histórico con el sagrado lago de Bal?kl?göl. Según la leyenda, este es el lugar donde Abraham fue arrojado al fuego por desafiar

al rey Nimrod. Las carpas que viven en el lago son consideradas sagradas. Se podrá también admirar la antigua fortaleza en la cima de una colina. Seguimos con la hermosa Mezquita de R?zvaniye, conocida por sus impresionantes cúpulas y arquitectura otomana. Es un lugar tranquilo para apreciar la espiritualidad y cultura local. Posibilidad de tomar la excursión opcional (no incluida-con costo adicional) "MESOPOTAMIA ANCESTRAL": Visita al Göbeklitepe. Visita al museo arqueológico de Urfa por ser un sitio arqueológico en Turquía que data de aproximadamente 9600 a.C. Es considerado uno de los hallazgos más importantes de la prehistoria debido a su antigüedad y la complejidad de sus estructuras. El lugar consiste en grandes pilares de piedra tallados con figuras animales y humanas, indicando una sorprendente habilidad artística para la época. Göbekli Tepe ha redefinido nuestra comprensión del desarrollo de las sociedades humanas al sugerir que las prácticas rituales y religiosas pueden haber sido el motor inicial para la creación de asentamientos sedentarios y la agricultura. Por la noche sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida-con costo adicional) "NOCHE DE MESOPOTAMIA". La noche de Sira es una presentación con la música tradicional de ?anl?urfa, que se hace acompañada al sabor de las delicias de la gastronomía local. Una noche llena de sorpresas y diversión a nuestros invitados. Alojamiento.

DÍA 07. URFA ? HALFETI ? ANTEP

Desayuno. Salida hacia a Harran, una de las ciudades más antiguas del mundo donde podremos observar su famosa Universidad, que junto con las ruinas ofrecen una visión fascinante de la antigüedad. En Haram también observaremos las típicas Casas Colmena, su curioso formato cónico, están hechas de ladrillos de barro (para impedir la entrada de calor). Seguimos en camino a Gaziantep. Llegada, cena y alojamiento.

En el camino entre Urfa y Antep se puede tomar la excursión opcional (no incluida-con costo adicional) "CRUCERO EN EL RÍO EUFRATES": En nuestra ruta, haremos una parada en Halfeti, la región dónde se producen las Rosas Negras (en turco Karagül). Almuerzo. Crucero de barco en el río Eufrates y alrededor de la Antigua fortaleza griega. Ofrece una vista espectacular con sus casas tradicionales de piedra negra, contrastando con el agua cristalina del río y el paisaje verde circundante, creando un escenario pintoresco.

DÍA 08. ANTEP ? CAPADOCIA

Desayuno. Recorrido panorámico por la hermosa vista de la ciudad de Antep, empezando con la ciudadela: caminaremos por las estrechas calles adoquinadas y podremos admirar la arquitectura otomana. Posibilidad de tomar la excursión opcional "EL LEGADO DE ZEUGMA Y ANTEP": Salida para visitar el Museo de Zeugma, reconocido a nivel mundial por la belleza y el valor histórico de sus mosaicos. El museo está dedicado a preservar y exhibir los mosaicos descubiertos en la antigua ciudad de Zeugma, que fue una importante ciudad romana en el pasado. Estos mosaicos son verdaderas obras de arte, con detalles exquisitos y colores vibrantes que han resistido el paso del tiempo. También tendremos la oportunidad de degustar el famoso baklava; una pasta dulce hecha de capas de filo lleno de nueces picadas y endulzado con jarabe o miel y Bazar de Cobre. Tomamos camino hacia Capadocia. Llegada a hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 09. CAPADOCIA

Desayuno. Hoy visitaremos esta maravillosa región con su fascinante y original paisaje, formado por lava volcánica hace más de 3 millones de años. Visita al Museo al Aire Libre de Göreme, un monasterio con capillas talladas en rocas volcánicas y decoradas con frescos del siglo XIII. Visite los impresionantes valles de la región con sus paisajes "de otro planeta". También apreciamos las vistas de los símbolos de las formaciones geológicas de la región, las famosas "Chimeneas de Hadas". Haremos una parada para disfrutar de la increíble y extensa vista panorámica del Valle de las Palomas, que debe su nombre a las numerosas palomas alojadas en las rocas, ya que en Capadocia estos animales han sido durante mucho tiempo fuente de alimento y fertilizante. Visitaremos una ciudad subterránea de Capadocia, una de las muchas obras de ingeniería impresionantes construidas por antiguas comunidades locales para protegerse de los ataques a lo largo de la historia. Al finalizar nuestro recorrido, visitaremos un centro de alfombras para conocer la producción artesanal de estas piezas que son verdaderas tesoros. Luego conoceremos un centro de piedras preciosas y joyas con diseños exclusivos de la región. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Sugerimos realizar las siguientes excursiones opcionales ((no incluida-con costo adicional):

- Paseo en Globo al amanecer para admirar uno de los paisajes más lindos de la tierra.
- Safari 4x4 por la bellísima región de Capadocia.
- Noche Turca con presentación de bailes folclóricos en una cueva típica con bebidas locales.

DÍA 10. CAPADOCIA ? ANKARA ? ESTAMBUL

Desayuno. Salida para Ankara para la visita del Anitkabir al Mausoleo de Ataturk, fundador de la República turca. El Mausoleo es un lugar de gran importancia histórica y emocional en Ankara. Este impresionante monumento

es el lugar de descanso final del líder turco, Mustafa Kemal Atatürk, quien fue el fundador y primer presidente de la República de Turquía. Continuamos hacia Estambul. Alojamiento.

DÍA 11. ESTAMBUL

Desayuno. Día libre. Posibilidad de tomar la excursión opcional (no incluida-con costo adicional) “JOYAS DE CONSTANTINOPLA” (incluye almuerzo en restaurante de comida típica): Adéntrese en el casco histórico de la ciudad, donde podrás observar la variedad de vestigios de los diferentes imperios que dieron forma a la actual Estambul: el Hipódromo Romano, centro de la vida social de Constantinopla durante miles de años; la Mezquita Azul, con sus más de 20,000 azulejos de cerámica hechos a mano y traídos desde Iznik; Visita la Cisterna Basílica que cuenta con más de 300 columnas de mármol que se elevan sobre el agua. y luego tendremos la vista panorámica al Palacio de Topkapi y de Santa Sofía (entradas no incluidas); y terminaremos nuestro tour el Gran Bazar, uno de los mercados cubiertos más grandes y antiguos del mundo y en el que el regateo es una tradición. Regreso al hotel Durante la tarde tendremos la oportunidad de realizar un opcional especial (no incluida-con costo adicional) “LA GASTRONOMÍA CALLEJERA ESTAMBULITA”: Este recorrido gastronómico es una experiencia única caminando por las calles de la región más histórica de Estambul en el corazón de la antigua Constantinopla que invita a los comensales a saborear una selección de bocados típicos y tradicionales. Con este tour gastronómico, visitaremos los tesoros escondidos del sabor Estambulita a través de una combinación de texturas y presentaciones artísticas, los participantes tienen la oportunidad de explorar y apreciar la diversidad gastronómica, mientras disfrutan de un festín para los sentidos. Es una oportunidad para descubrir nuevos sabores, ingredientes y técnicas culinarias, apreciar el arte y la pasión que se esconde detrás de cada plato. Una degustación de comida es un viaje de descubrimiento, una aventura gastronómica que deleita el paladar y crea recuerdos memorables. Alojamiento.

DÍA 12. ESTAMBUL

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

DÍA 13. ESTAMBUL

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

DÍA 14. ESTAMBUL ? MÉXICO

A la hora indicada traslado al aeropuerto para abordar vuelo con destino a la Ciudad de México.

- ESTE ITINERARIO PUEDE SUFRIR MODIFICACIONES POR CONDICIONES DE CARRETERAS, CLIMA, OTROS ASPECTOS NO PREVISIBLES O DISPONIBILIDAD AL MOMENTO DE RESERVAR.
- EL ORDEN DE LOS SERVICIOS PUEDE CAMBIAR.

Fín de nuestros servicios.

HOTELES

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES			
HOTEL	CIUDAD	TIPO	PAÍS
Gonen Hotel	Estambul	Primera	Turquia
Anemon Mardin / Artuklu Kervansaray	Mardin	Primera	Turquia
Nevali / Grand Urfa	Urfa	Primera	Turquia
Grand Hotel Gaziantep / Teymur Continental Hotel	Gaziantep	Primera	Turquia
Signature Hotels & Spa	Capadocia	Primera	Turquia

Ésta es la relación de los hoteles utilizados más frecuentemente en este circuito. Reflejada tan sólo a efectos indicativos, pudiendo ser el pasajero alojado en establecimientos similares o alternativos

EL VIAJE INCLUYE

- Boleto de avión en viaje redondo México – Estambul – México, en clase turista.
- Boleto de avión Estambul – Mardin, en clase Turista. (15kg de equipaje permitido por pax)
- 6 noches de alojamiento en Estambul.
- 2 noches de alojamiento en Mardin.
- 1 noche de alojamiento en Urfa.
- 1 noche de alojamiento en Gaziantep.
- 2 noches de alojamiento en Capadocia.
- Régimen alimenticio indicado en el itinerario.
- Traslados indicados
- Visitas indicadas
- Guías de habla hispana
- Autocar con aire acondicionado.

EL VIAJE NO INCLUYE

- Gastos personales y extras en los hoteles.
- Bebidas
- Tasas de servicio en Turquía: 45 USD por persona. (Se paga directo en destino)
- Impuesto hotelero en Turquía: 15 USD por persona (Se paga directo en destino)
- Impuesto hotelero en Turquía en hoteles de mayor categoría: 25 USD por persona (Se paga directo en destino)
- Impuesto hotelero en Turquía en hoteles de lujo: 65 USD por persona (Se paga directo en destino)
- Impuesto hotelero en hoteles cueva en Capadocia: 6 USD adicionales por persona (Se paga directo en destino)
- Impuestos aéreos por persona.
- Visa de Turquía.
- Ningún servicio no especificado como incluido o como opcional.

TOURS OPCIONALES

PERLAS DEL CUERNO DE ORO Y BOSFORO USD 100.00

Visita el antiguo barrio Judío en Balat, el griego en Fener y contemplar las magníficas vistas del “Cuerno de Oro”; después visita a la Catedral de San Jorge, principal patriarcado de la Iglesia Ortodoxa Griega; continuación a la Mezquita de Solimán El Magnífico, diseñada por el arquitecto otomano Mimar Sinan y que cuenta con la cúpula más grande de todas las mezquitas en Estambul. Nos dirigimos al Bazar de las Especias, un lugar con encanto especial por su color y aroma, el sitio por excelencia para adquirir té, hierbas, frutos secos, dulces típicos y por supuesto especias; Culminación con un paseo en barco a través del Bósforo, el estrecho que divide la ciudad entre Europa y Asia, apreciaremos las maravillosas vistas de las fortalezas otomanas, palacios, villas y los puentes que conectan ambos lados de esta urbe.

ENCANTOS DE MIDYAT USD 100.00

El encanto de Midyat radica en sus antiguas casas de piedra y su ambiente auténtico. Uno de los aspectos más destacados de Midyat es su iglesia Mor Gabriel, que data del siglo IV y es uno de los monasterios cristianos más antiguos del mundo. Con su impresionante arquitectura y su ambiente sagrado, la iglesia Mor Gabriel es un lugar de gran importancia histórica y religiosa. Finalizamos con un recorrido por Midyat es una ciudad llena de encanto y autenticidad. Su arquitectura distintiva, su rica historia, su artesanía y su deliciosa gastronomía la convierten en un destino fascinante para aquellos que desean sumergirse en la cultura y la tradición de esta región de Turquía.

MESOPOTAMIA ANCESTRAL USD 90.00

Visita al Göbeklitepe. Visita al museo arqueológico de Urfa por ser un sitio arqueológico en Turquía que data de aproximadamente 9600 a.C. Es considerado uno de los hallazgos más importantes de la prehistoria debido a su antigüedad y la complejidad de sus estructuras. El lugar consiste en grandes pilares de piedra tallados con figuras animales y humanas, indicando una sorprendente habilidad artística para la época. Göbekli Tepe ha redefinido nuestra comprensión del desarrollo de las sociedades humanas al sugerir que las prácticas rituales y religiosas pueden haber sido el motor inicial para la creación de asentamientos sedentarios y la agricultura.

CRUCERO EN EL RÍO EUFRATES USD 75.00

En nuestra ruta, haremos una parada en Halfeti, la región dónde se producen las Rosas Negras (en turco Karagül). Almuerzo. Crucero de barco en el río Eufrates y alrededor de la Antigua fortaleza griega. Ofrece una vista espectacular con sus casas tradicionales de piedra negra, contrastando con el agua cristalina del río y el paisaje verde circundante, creando un escenario pintoresco.

EL LEGADO DE ZEUGMA Y ANTEP USD 75.00

Salida para visitar el Museo de Zeugma, reconocido a nivel mundial por la belleza y el valor histórico de sus mosaicos. El museo está dedicado a preservar y exhibir los mosaicos descubiertos en la antigua ciudad de Zeugma, que fue una importante ciudad romana en el pasado. Estos mosaicos son verdaderas obras de arte, con detalles exquisitos y colores vibrantes que han resistido el paso del tiempo. También tendremos la oportunidad de degustar el famoso baklava; una pasta dulce hecha de capas de filo lleno de nueces picadas y endulzado con jarabe o miel y Bazar de Cobre

SAFARI 4X4 EN CAPADOCIA USD 80.00

Excursión opcional en 4x4 por la bellísima región de Capadocia, con formaciones de lava volcánica, paisajes únicos desde el punto de vista natural y arquitectónico serán vistos a lo largo del recorrido. Visitaremos el monasterio de Halaç, construido el siglo XI, tallado las rocas de la ciudad de Ortahisar, sirvió como hospital donde los monjes preparaban medicinas y trataban a la gente de la región en el pasado. La estructura histórica, que también tiene una iglesia es una construcción única por su técnica e historia. Después visitaremos la iglesia de Pancarlik, y aunque a primera vista, se piensa que 2 personas diferentes pintaron la iglesia en diferentes momentos, la revisión detallada de sus bien conservados frescos con escenas de la Biblia indica que fue decorada por el mismo artista. Con una fogata y vino caliente nos despediremos de la región desde la última colina visitada. Una experiencia inolvidable que desde el suelo narra la magia de la región que generalmente es contada solo desde el aire.

CAPADOCIA EN GLOBO (SUJETO A CONDICIONES CLIMATOLOGICAS) USD 275.00

Incluye: paseo en globo aerostático por 45 minutos, transporte, diploma conmemorativo y al finalizar un brindis. Traslado en la mañana desde el hotel para asistir a un espectacular paseo en globo aerostático de 45 minutos aprox. Coincidiendo con la primera luz del día, justo antes de que salga el sol. Disfrutaran de un envolvente silencio colgados del cielo, a más de 800 metros de altura, contemplando los bellos paisajes de Capadocia. Vivirán sensaciones únicas admirando "las chimeneas de hadas" y valles con casas rupestres desde el aire para sentir el embrujo de esta maravillosa región.

NOCHE TURCA USD 80.00

Déjese llevar por los encantos turcos en una cueva típica de Capadocia, con un espectáculo de danzas folclóricas y de danza del vientre, simplemente sensacional. Podrán probar algunos delicatessen turcos (Metzeler) y también de los vinos de Capadocia, característicos por ser volcánicos.

JOYAS DE CONSTANTINOPLA USD 110.00

Adéntrese en el casco histórico de la ciudad, donde podrás observar la variedad de vestigios de los diferentes imperios que dieron forma a la actual Estambul: el Hipódromo Romano, centro de la vida social de Constantinopla durante miles de años; la Mezquita Azul, con sus más de 20,000 azulejos de cerámica hechos a mano y traídos desde Iznik; Visita la Cisterna Basílica que cuenta con más de 300 columnas de mármol que se elevan sobre el agua. y luego tendremos la vista panorámica al Palacio de Topkapi y de Santa Sofía (entradas no incluidas); y terminaremos nuestro tour el Gran Bazar, uno de los mercados cubiertos más grandes y antiguos del mundo y en el que el regateo es una tradición.

ENTRADA AL PALACIO DE TOPKAPI Y SANTA SOFIA USD 55.00

LA GASTRONOMÍA CALLEJERA ESTAMBULITA USD 60.00

Este recorrido gastronómico es una experiencia única caminando por las calles de la región más histórica de Estambul en el corazón de la antigua Constantinopla que invita a los comensales a saborear una selección de bocados típicos y tradicionales. Con este tour gastronómico, visitaremos los tesoros escondidos del sabor Estambulita a través de una combinación de texturas y presentaciones artísticas, los participantes tienen la oportunidad de explorar y apreciar la diversidad gastronómica, mientras disfrutan de un festín para los sentidos. Es una oportunidad para descubrir nuevos sabores, ingredientes y técnicas culinarias, apreciar el arte y la pasión que se esconde detrás de cada plato. Una degustación de comida es un viaje de descubrimiento, una aventura gastronómica que deleita el paladar y crea recuerdos memorables.

Precios indicados en USD, pagaderos en Moneda Nacional al tipo de cambio del día.

Los precios indicados en este sitio web, son de carácter informativo y deben ser confirmados para realizar su reservación ya que están sujetos a modificaciones sin previo aviso.